





Comunicado de Prensa CP65/2023 21 julio de 2023

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA ABRE CON ÉXITO XVI JORNADA MONETARIA: "POLÍTICA MONETARIA Y FINANZAS VERDES, LA RUTA AL DESARROLLO SOSTENIBLE"

Con la asistencia de más de dos mil participantes presenciales, el Banco Central de Bolivia (BCB) se inauguró este 21 de julio en Tiquipaya-Cochabamba, la XVI Jornada Monetaria bajo la temática: "Política monetaria y finanzas verdes, la ruta al desarrollo sostenible", uno de los eventos de relevancia internacional que anualmente organiza el Ente Emisor.

La XVI Jornada Monetaria se abrió con las palabras de bienvenida del presidente a.i. del BCB, Edwin Rojas Ulo, quien destacó la importancia del tema central del evento "en un contexto en que la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente han adquirido una importancia crucial".

"Los Bancos Centrales vienen evaluando medidas innovadoras para que la política monetaria esté acorde con la sostenibilidad del medio ambiente, dado que los efectos del cambio climático pueden producir variaciones en los precios que afectan las decisiones de inversión", sostuvo el presidente del Ente Emisor.

"A medida que la preocupación por el cambio climático y la sostenibilidad aumentan en todo el mundo, los Bancos Centrales han reconocido la necesidad de integrar consideraciones ambientales en su mandato y en las decisiones que toman para estabilizar la economía y mantener la estabilidad financiera", explicó Rojas Ulo.







En su discurso de apertura, el ministro de Economía Marcelo Montenegro destacó la organización de la Jornada Monetaria que, desde el 2007, promueve la investigación, el intercambio de experiencias y análisis sobre temas económicos y financieros de interés global como los que se abordan en esta oportunidad.

"A través del BCB se impulsa la realización de la XVI Jornada Monetaria, como parte de un escenario de discusión de las políticas destinadas a promover el conocimiento de los temas globales sobre cambio climático y sostenibilidad ambiental enfocados en las finanzas, compartiendo algunas experiencias internacionales", declaró el Ministro.

De acuerdo con el programa previsto, en el curso de esta mañana, el exministro de Economía de la República Argentina, Martín Guzmán, abrió el ciclo de conferencias magistrales con el tema: "Complementariedad entre estabilidad macroeconómica y desarrollo sustentable", expresó su satisfacción de visitar Tiquipaya y valoró la masiva concurrencia que llenó el aforo del predio donde se desarrolla el evento.

Guzmán es experto mundial en los campos de la deuda soberana y resolución de crisis de deuda; sus investigaciones han sido publicadas en revistas y libros internacionales.

Por su parte, el presidente del Comité de Supervisión Bancaria de Basilea, Gobernador del Banco de España y miembro del Consejo General del Banco Central Europeo, Pablo Hernández de Cos, se refirió a la "Integración de los riesgos del cambio climático en el monitoreo de la estabilidad financiera".







En el marco de las visiones de los bancos centrales, Sergio Adrián Woyecheszen, Vicepresidente del Banco Central de la República Argentina, y Alberto Naudon, Consejero del Banco Central de Chile: reflexionarán acerca del tema central de la XVI Jornada Monetaria: "Política monetaria y finanzas verdes, la ruta al desarrollo sostenible".

A su turno, el oficial de Asuntos Económicos de la División de Desarrollo Económico de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), Francisco Villarreal, expondrá el tema: "Retos y avances sobre la economía y finanzas verdes".

Asimismo, Christian Upper, Asesor Principal de la Oficina de Representación para las Américas del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés), abordará el tema: "La transición energética, finanzas verdes e inclusión financiera".

La XVI Jornada Monetaria, que se ha constituido en una de las citas de más alto nivel que anualmente organiza el BCB, se desarrolla en instalaciones del Hotel Regina Resort, ubicado en el municipio de Tiquipaya.

El BCB comprometido con la estabilidad y el desarrollo económico y social del país.